

日	曜	行事予定	給食	放課時間
1	土			
2	日			
3	月	14日まで45分日課 心電図(10:30～)	○	15:15
4	火		○	15:15
5	水	眼科検診(13:15～)	○	15:15
6	木		○	14:20
7	金		○	15:15
8	土	中部ブロック大会開幕(~16日)		
9	日			
10	月	木1~5・ちり拾い	○	14:05
11	火	火1~5・ちり拾い 絵本読み聞かせ	○	14:05
12	水	資源ゴミ回収	○	15:15
13	木	資源ゴミ回収・月1~6 職員会議のため部活中止	○	15:15
14	金	⑤火6 ⑥学	○	15:15
15	土			
16	日			
17	月	期末テスト範囲発表	○	15:45
18	火		○	15:45
19	水	期末テスト前の部活中止 歯科検診(午前)	○	15:45
20	木	学校安全の日 健康力アップ週間(~26日)	○	14:45
21	金		○	15:45
22	土			
23	日			
24	月	期末テスト(社・理・美)	×	11:45
25	火	期末テスト(音・保体・英)	×	11:45
26	水	期末テスト(数・国・技家)・④水3 ⑤講演「命の大切さ」	○	0:00
27	木		○	14:45
28	金		○	15:45
29	土			
30	日			
◇7月の予定(変更する場合があります)◇ 2日(火) 各部委員会 8日(月) 実力テスト・部活中止 10・11日 資源ゴミ回収 18日(木) 大掃除 19日(金) 終業式 22~26日 三者面談				

◇津田中祭(体育の部)◇

中学生になって初めての津田中祭(体育の部)。暑い
くらいの晴天のなか、学級だけでなく全校が一致団結し
て競技に取り組みました。色別(縦割り)での競争とあ
って、他学年の競技でも応援したりされたり。熱が入り
ましたね。3組総合優勝、おめでとうございます!

学級委員や競技リーダーさん、委員会の役割分担をし
てくれたみなさん、ありがとう。勝負がかかる場面では、
力が入りすぎてトラブルが起きます。相手の気持ちに寄
りそって、解決策を考えられたでしょうか。また前日、
当日の準備や活動など、係の人たちが



とてもよくがんばってくれたので、ス
ムースに進行することができました。

裏面に特集記事があります。

◇中部ブロック大会・コンクール◇

3年生にとって最後の大会です。先輩達が気持ちよく
大会を迎えられるよう、練習のサポートができるといい
ですね。選手として出場が決まっている人は、熱中症や
感染症をはじめ、けがなど体調管理に注意してください。

中部ブロック大会は8日(土)に開幕します。応援に
は各競技ごと、また、津田中ルールがあります。(他競
技の応援は制服で行く、など)確認してから行きましょ
う。選手だけでなく、応援するみなさんも

津田中学校の名前を背負っています!



～保護者のみなさまへ～

津田中祭(体育の部)を観覧いただいたみなさま、あ
りがとうございました。お弁当もお世話になりました。
練習期間は短いながらも、素晴らしい団結力を見せてく
れました。3学年が応援し合う様子に、「感動した」と
の声も多くいただきました。

6月は期末テストがあります。(日程は左記をご覧く
ださい。)9教科のテストは初めてです。範囲が広く、
提出物がたくさん出ると思います。テスト範囲発表後に
あわてないように、日ごろからワークやプリントをすす
めていくよう、声かけをお願いします。



◇◆◇ 特別版 津田中祭（体育の部）特集 ◇◆◇

【感想】（一部省略・改訂しています）

●つな引き、大縄の2つの競技を勝つことができたけど、リレー系は勝つことができなかった。でも、練習を積み重ねて改善をしてきたので、これを活かしてこれからの2年間、勝っても負けても楽しい体育祭だと思えるようにしたいです。選別リレー、勝てなかったけど練習をしてリベンジしたいです。（1組 Kさん）

●初め、体育祭は不安でいっぱいだったけど、本番になったら不安よりも楽しい気持ちになって、とても楽しい体育祭になりました。結果は3位だったけど、1組のみんなががんばったおかげで、つな引きで全学年1位をとれてとてもうれしかったです。（1組 Yさん）



です。（1組 Yさん）

●初めての体育祭はとても楽しかったです。どうしてかという、みんなで力を合わせて跳んだ大縄跳びで1位をとれてすごくうれしかったです。あと、2年生、3年生ががんばっていてかっこいいなと思いました。来年も楽しみです。（1組 Sさん）

●優勝はできなかったけど楽しかったです。特に綱引きは全員がひとつになった感じがしました。来年は2年生になるので、1年生のお手本になるようにがんばりたいです。（2組 Kさん）

●最初は中学校初めての体育祭でドキドキで緊張していたけど、ラジオ体操で体の緊張もほぐれ、最初のなわとびは、失敗しなかった

です。次のつな引きも2回勝てました。リレーも最初はリードしていたけど、と中でぬかれました。選ばつりレーはクラスの代表として全力をつくしました。盆おどりは大きい声を出して楽しんで、係もしっかりこなしました。全部中途半端な順位だったけど、やっぱり楽しんだチームが1位です。（2組 Nさん）



●中学校に入って初めての体育祭だったので、初めはすごく緊張したけど、時間がたつにつれて、緊張がほぐれて体育祭を楽しめました。クラスのみんなや学年全体で協力して、長縄やリレー、つな引き、盆おどりなどの競技をしました。順位は2位だったけど、すごく楽しかったです。

（2組 Mさん）

●最後にした1～3年生の選抜リレーで1位をとったのがすごく心に残り、自分は出ていないけどとてもうれしい気持ちになりました。あと、なわ跳びであんなに跳べるのかと驚き、もっとうまく跳べるようになりたいなと思いました。（3組 Nさん）

●両親が見に来てくれたので、元気が出てがんばれました。先ばいも応援してくれたので、うれしかったです。2年生の体育祭がとっても楽しみです。（3組 Nさん）

●リレーが1番ひやひやしました。相手がとても速かったのでこわかったけど、自分でもおどろくほど速く走れて、半周があつという間に終わりました。つな引きは、相手が強い力で、やばいやばいと思いながら引いていました。足が引きずられる感覚がとても印象強かったです。また勝ちたいです。（3組 Hさん）

【1年生種目】	
1	ストレッチ体操
2	みんなでジャンプ！
5	綱引き
6	つないで、走って、1・2・3！
9	学級対抗選抜リレー
10	津田の盆踊り

